



**Revue périodique
De L'A.S.B.L.
*AMOUR ET CHARITE***

Numéros de téléphone : 0495 / 62 62 27
Rue Agimont, 27 -29 4000 Liège
Ne pas jeter sur la voie publique



**DIEU D'AMOUR ET DE BONTÉ QUI DONNE TOUT ET TOUJOURS
ACCORDE MOI CETTE FORCE QUI NE RECULE DEVANT AUCUNE PEINE
RENDS NOUS BONS, DOUX, CHARITABLE, PETIT PAR LA FORTUNE,
GRAND PAR LE CŒUR. QUE NOTRE ESPRIT SOIT ÉCLAIRÉ SUR TERRE
POUR MIEUX NOUS COMPRENDRE ET NOUS AIMER ET QUE TON NOM EMBLÈME
DE LIBERTÉ SOIT LE BUT CONSOLATEUR DE TOUS LES OPPRIMÉS, DE TOUS
CEUX QUI ONT BESOIN D'AIMER ,DE PARDONNER ET DE CROIRE.**

Le but essentiel du spiritisme est l'amélioration des hommes.

Le vrai spirite n'est pas celui qui croit seulement aux manifestations, mais celui qui met à profit l'enseignement donné par les esprits. Rien ne sert de croire si la croyance ne fait pas faire un pas en avant dans la voie du progrès et ne rend pas meilleur pour son prochain.

On peut être Bouddhiste... Musulman... Catholique... Protestant... Juif, etc. Et croire aux manifestations des esprits par conséquent... être spirite. Il est fréquent de voir dans nos réunions, fraterniser des représentants de différents cultes, c'est pourquoi aucun ne doit s'y arroger la suprématie.

Que chacun prie comme il l'entend en particulier.

C'est un droit de conscience.

Allan Kardec

En cette journée de la fête des pères
Je désirerais offrir un petit rien
Sachant que là-haut, par des prières
Un jour, me sera rendu ce bien
A tous les pères, offrons la joie venue du cœur
Un peu de richesses, les bienfaits de notre âme
A chacun d'eux, apportons un peu de bonheur
Tout comme un esprit pur qui nous réchauffe de sa flamme
Que cette journée en nous reste belle
Et que dans notre vie, jamais elle ne soit effacée
Ensemble, suivant la route spirituelle
Et marchons vers votre destinée
De là-haut une âme de bien quelle qu'elle soit
Nous envoie cette lumière qui nous donne la foi.

Josepha

Nature et poésie.

Chaque fois que tu te sentiras perdue , indécise, pense aux arbres, souviens-toi de leur façon de pousser.

Souviens-toi qu'un arbre avec beaucoup de feuillage et peu de racines peut être déraciné au moindre coup de vent tandis que, dans un arbre avec beaucoup de feuillage, la sève court difficilement.

Racines et feuillage doivent pousser dans les mêmes proportions, tu dois être dans les choses et au-dessus, ainsi seulement tu pourras offrir ombre et refuge, te couvrir de fleurs et de fruits quand ce sera la saison.

Quand plusieurs routes s'offriront à toi, et que tu ne sauras pas laquelle choisir, n'en prends pas une au hasard, mais assieds-toi et attends.

Respire profondément, avec confiance, comme le jour où tu es venue au monde, sans te laisser distraire par rien. Attends encore et encore.

Ne bouge pas, tais-toi et écoute ton cœur.

Puis quand il te parlera, lève-toi et va où il te porte.

Susanna Tamaro

Remise en question !

Chers frères et sœurs, le Christ est la porte qui ouvre sur la vie éternelle , ses amis sont les petites portes qui ouvrent sur le Christ ; soyez vigilants, veillez sur votre corps et votre cœur.

C'est parce que de plus en plus, nous sommes sollicités et aussi parce que l'on juge avec de plus en plus de sévérité que je me permettrai ces conseils : avant d'obéir à la moindre impulsion, examinez si elle est conforme à l'enseignement de Christ, examiner vos appétits avant de les satisfaire, vos paroles avant de les prononcer, vos désirs avant de les réaliser. Toute passion, toute idée fixe, toute habitude, c'est un sommeil de notre esprit, restez éveillés, demandez sans cesse de l'aide, l'aide indispensable dans les tempêtes.

Employer toutes vos forces au bénéfice de vos frères et sœurs, non à leur mépris, à leur critique, mais à leur soutien, vous ouvrirez ainsi les cœurs à l'amour et l'amour vous enrichira de trésors inconnus, vous rendra libre enfin pour l'accomplissement de votre élévation. Dans le trouble où je vois se débattre beaucoup de monde, je crois que l'exemple de calme, de certitude, de confiance et l'activité judicieuse attirent à votre suite bien des êtres qui, malgré leur assurance apparente savent bien, au fond d'eux-même, qu'ils ont perdu leur route.

Je vous demande pas de partir à la recherche des difficultés, mais au moins n'évitez pas celles qui se présentent, accueillez-les, sans crainte, comme des besoins nécessaires. Le fait qu'elles se présentent devant vous, signifient que vous êtes capables de les accomplir dans chaque geste, dans chaque parole, dans chaque regard, le ciel peut transparaître, ne pas obscurcir sa lumière, tel sera votre souci constant et chacun de vos jours luirait pour vos frères et sœurs d'un éclat plus attractif et plus libérateur.

Mais, puisque aujourd'hui, c'est ma véritable pensée que je vous livre, je peux vous dire que je crois volontiers que Dieu est dans le cœur des hommes, mais franchement, je ne distingue pas comme je le voudrais, au sein de notre A.S.B.L. Amour & Charité. Dieu veut-il cela ? Lui, le grand ressort, la grande volonté ! Où sommes-nous sur un bateau sans capitaine, voguant je ne sais où, ou ce capitaine que je suis ne possède-t-il pas les qualités, la pondération, le calme requis ? Eclaire-moi, mon Dieu, donne-moi la force, la foi, la persévérance, aide-moi à me corriger de mes défauts, ne me laisse pas dans ce désarroi qui, trop souvent, remet tout en question !!!

Voilà, je m'arrête, mon esprit repose un moment et déjà ma raison ne sait sur quel fondement reposer : ai-je le droit, non pas doute, mais de chercher au plus profond de mon cœur, une force, une paix, ou bien au contraire, dois-je me résigner à être jusqu'au dernier moment, ballotté parmi les énormes vagues qui font frémir les esprits parfois agités de notre A.S.B.L. ? Je ne sais !

Pour vous, mes frères et sœurs en spiritualité, je n'apporte pas, hélas, une recette, une solution toute cuite, mais je vous apporte l'espoir, le très modeste espoir, que plus haut que les temps et que les espaces, il y a une âme suprême qui sait, qui comprend et qui entend même ce qui n'est pas dit.

Me confiant à cette âme éternelle et bonne que toute l'humanité a toujours appelé Dieu, je veux tâcher de vivre et de mourir avec confiance. Tout ce qui est né de Dieu remporte la victoire sur le monde, et la victoire qui a vaincu le monde, c'est notre foi : qui est celui qui est vraiment vainqueur du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le fils de Dieu ! Je m'efforcerai avec l'aide de mes guides spirituels, de mieux vous comprendre et de supporter avec plus de résignation ce que parfois je considère comme des attaques personnelles.

Chers frères et sœurs spirites, avec les grâces qui nous sont accordées, nous vaincrons les difficultés qui parfois pourraient nous séparer et, cela contribuera à créer, s'il en était encore besoin, un climat de fraternité et de confiance réciproque.

Albert Buquoit

« Le talent n'existe pas ; c'est le travail acharné pour réaliser son rêve qui est le talent. »

Jacques Brel

Les morts sont invisibles mais ne sont pas absents.

Victor Hugo

L'homme qui a le plus vécu n'est pas celui qui a compté le plus d'années, mais celui qui a le plus senti la vie.

Rousseau

Je crois qu'on ne peut mieux vivre qu'en cherchant à devenir meilleur, ni plus agréablement qu'en ayant la pleine conscience de son amélioration.

Socrate

Lorsqu'on vous dira : « le spiritisme mystère de l'au-delà », vous tous qui m'entendez répondez : NON.

Et quand on vous dira : « force spirituelle », répondez : OUI.

Allan Kardec

L'amour et le mental.

L'amour est la vraie nourriture.

L'intellect seul n'est que parure.

Fusionné les deux pour trouver la conscience qui seule peut guider.

Albert Chantraine

Les esprits souffrants

Il est un devoir que tout spirite doit accomplir lorsque l'occasion se présente, c'est de contrôler les esprits souffrants : occasion en occurrence, ne signifie pas pour autant qu'il faille en faire un terrain de prospection. « Laissez les morts enterrer les morts » lit-on dans l'Évangile. Ce qui signifie en clair que le monde spirite a ses spécialistes de ce genre très particulier d'action.

Une petite partie de ces actions consiste à amener lors des réunions spirites ces âmes errantes, car il est manifeste et prouvé par l'expérimentation spirite, que le ciel et l'enfer ne sont que des états d'âme et non des lieux. Nous savons et nous ne cesserons de l'enseigner, qu'à la désincarnation, l'âme (sauf pour les esprits ayant atteints plusieurs paliers de l'évolution spirituelle) est plongée dans un état plus ou moins grand de trouble, une sorte de torpeur qui fait de l'au-delà une espèce de purgatoire.

Les âmes se dégagent plus ou moins facilement des liens matériels, selon leur degré d'évolution ; elles souffrent des fautes commises ou des torts qu'elles ont faits. Il ne faut pas oublier que nos frères désincarnés ont droit à notre pardon absolu. C'est par nos bonnes pensées et par nos enseignements que nous devons les aider afin que la lumière se fasse autour d'eux ; petit à petit, leur conscience se purifie et ceci permet de devenir meilleurs.

Non seulement ces esprit souffrants qui nous sont amenés par des entités supérieures ont droit à notre compassion, mais il est nécessaire pour nous, pauvres incarnés, d'aider à leur dégagement, car il arrive que le trouble dans lequel ils se trouvent entrave notre vie matérielle.

Notre A.S.B.L. a eu de multiples expériences et elles se perpétuent dans chaque réunion avec ces âmes malheureuses qui interpénètrent le périssprit de personnes plus ou moins sensibles, nécessitant dans ces cas des passes magnétiques pratiquées par des médiums confirmés et expérimentés, qui font cesser dans la majorité des cas les malaises plus

ou moins caractérisés que ces personnes incarnées éprouvent.

Ces passes magnétiques doivent systématiquement être accompagnées en élevant une pensée sincère et ardente vers les esprits souffrants qui se trouvent autour d'elles.

Je n'entrerais pas dans les détails particuliers mais, il arrive souvent qu'un dialogue s'établisse et soit des plus salutaires et curatifs pour les esprits souffrants, comme pour les personnes auxquelles ils s'accrochent, comme des noyés s'accrochent après tout ce qu'ils peuvent saisir pour survivre.

Albert Buquoit

Se mettre à la place d'autrui.

Il se peut que, parfois, nous soyons en contradiction avec les propos, les actes ou les idées que nous expose un interlocuteur sur un thème ou un acte concret.

En réalité, il est logique que chacun de nous ait ses propres idées sur tel ou tel sujet, mais il est bien évident que nous n'avons aucune autorité pour censurer autrui.

Nous sommes-nous mis en lieu et place de notre interlocuteur pour essayer de voir les choses comme lui les voit ?

Peut-être si nous tentions de le faire, la critique et la censure n'existeraient pas et la compréhension et l'entente seraient possibles.

Ainsi donc, essayons de bien faire les choses et cessons de censurer notre prochain.

Personne n'est parfait et nous mettre à la place des autres est une attitude que nous devons essayer d'adopter.

Ainsi, nous montrerons à Dieu notre bonne volonté et notre désir d'être à son côté.

Maria Carmen Vàsquez

Médiumnité et philosophie spirite : La tentation.

Les médiums sont toujours tentés au niveau de leurs lacunes morales ; le médium qui se réincarne avec une tâche définie, bien qu'il puisse compter sur l'aide d'esprit amis, subira les persécutions despotiques de ceux qui souhaitent le voir échouer.

Comme nous ne voulons pas intimider les médiums débutants, nous dirons que les esprits qui s'opposent à la cause spirite de par le monde sont capables de planifier en détail le siège de ceux qui contrarient leurs plans.

Dans le plan spirituel, se trouvent des ennemis de la doctrine qui concentrent leurs efforts sur les médiums ayant une plus grande responsabilité dans le domaine : il est incroyable de voir ce dont sont capables les esprits qui trament la chute d'un médium, emportant avec ce dernier ceux qui ont en lui une confiance extrême. Le monde spirituel inférieur possède des espions qui suivent les déplacements des médiums sur la terre.

Le médium idéaliste subira jusqu'à la fin de ses jours, la persécution implacable des esprits qui s'obstinent à conserver leur emprise sur les consciences incarnées ; n'oublions pas que les ténèbres se sont opposées au Christ dès sa naissance, l'obligeant même à fuir en Égypte pour échapper à la colère d'Hérode.

Le médium doit se réfugier dans la pratique infatigable du bien, sans accorder de trêve à son corps ni à son âme ; le médium qui s'épuise au profit des activités doctrinaires y trouve un excellent bouclier pour sa paix intérieure, car lorsqu'il est fatigué, il n'est pas tenté de concrétiser les idées que lui suggèrent les Esprits malheureux en matière de sensualité et d'aventure.

Que le médium se surveille, car les Esprit pourraient l'induire en erreur par l'entremise de sa médiumnité, comme s'ils exerçaient sur lui un étrange pouvoir hypnotique.

Tiré de l'ABC de la médiumnité.

Être encore une fois.

Viens te mettre à côté de moi sur le banc devant la maison, femme. C'est bien ton droit, il va y avoir quarante-neuf ans qu'on est ensemble. Voilà les enfants, à cette heure, casés, ils s'en sont allés chacun de leur côté, et de nouveau, on n'est rien que nous deux, comme quand on a commencé.

Femme, te souviens-tu ? On n'avait rien et tout était à faire : on s'y est mis, mais c'est dur car, il faut du courage, de la persévérance mais aussi beaucoup d'amour.

Et l'amour n'est pas ce qu'on croit quand on commence ; ce n'est pas seulement ces baisers qu'on échange, ces petits mots qu'on glisse à l'oreille ou bien de se tenir serrés l'un contre l'autre.

Le temps de la vie est long, le jour des noces, ce n'est qu'un jour et c'est ensuite tu te rappelles, c'est seulement ensuite qu'a commencé la vie : il faut faire, c'est défait, il faut refaire et c'est défait encore, il y a des fois qu'on désespère. Et les années se suivent et on n'avance pas et, il semble souvent qu'on revient en arrière ; te souviens-tu femme ?

Tous ces soucis, tous ces tracas : seulement tu as été là, on est resté fidèle l'un envers l'autre et, c'est ainsi que j'ai pu m'appuyer sur toi, et toi, tu t'appuyais sur moi. C'est pourquoi, mets-toi à côté de moi et puis regarde car, c'est le temps de la récolte et le temps des engrangements.

Mets-toi contre moi, on ne parlera pas car on n'a plus besoin de rien dire, on n'a besoin que d'être ensemble encore une fois et de laisser venir la nuit dans le contentement de la tâche accomplie.

Charles R.

Le silence n'est rien de négatif, il n'est pas seulement le fait de ne pas parler ; il est chose positive, il est un monde plein pour soi.

Max Picard

Les paroles sont de délicates fleurs qui trouvent un sol fertile que dans l'oreille de l'autre »

Rafik Shami

Sans la loi des réincarnations c'est l'iniquité qui gouverne les mondes : la doctrine de la réincarnation et des vies successives est la seule qui projette une vive lumière sur les problèmes de la destinée humaine.

Sans elle, la vie ne présente que contradictions, incertitudes et ténèbres, elle explique seule la variété infinie des caractères, des aptitudes, des conditions.

Léon Denis

 Petit rappel :

Le deuxième dimanche de juin, c'est la fête des pères ! Ce jour sera donc dédié aux pères ou figures paternelles, c'est pourquoi nous prendrons seulement les photos de ceux-ci, afin de les mettre à l'honneur.

Initiation à la médiumnité.

La possibilité de développer votre médiumnité vous est donnée en vous inscrivant au cours d'initiation médiumnique donné par Amour & Charité les vendredis à Herstal.

 Attention : Toute personne participant au cours d'initiation doit impérativement être titulaire de la carte de membre.

Prix de l'abonnement : 50 euros par personne, à payer à l'entrée de la salle. Les cartes seront mises à votre disposition dans la huitaine.

Cet abonnement donne accès gratuitement, du 1er janvier au 31 décembre de l'année en cours, aux séances et chez les magnétiseurs.

Pour les personnes ne possédant pas de carte : 5 euros par entrée à la séance et 5 euros par visite au magnétisme.



ASBL

Amour & Charité

Liège – Herstal

Rue Agimont, 27 – 29

4000 Liège

G S M : 0495 / 62 62 27

N° Entreprise : 04080224956

BNP PARISBAS FORTIS : BE48 -2400 -8680 -7627

SITE INTERNET : [amour-charité.be](http://amour-charite.be)

Facebook: [asbl-amou&charité](https://www.facebook.com/asbl-amou&charite)

Mail : kardec2744@outlook.com

[info@amour-charité.be](mailto:info@amour-charite.be)

ADRESSES DES SALLES :

Liège : Rue Agimont 27 -29

Herstal : Voie de Liège, 44

HORAIRES

Herstal :

Du mardi au jeudi : séances avec photos et direct de 19h à 21h.

Conseil spirituel : de 18h à 19h.

Dimanche : séance avec photos et direct de 10h à 12h.

Conseil spirituel : de 9h à 10h.

Vendredi : séance d'initiation de 19h à 21h.

Liège :

Mardi : séance avec photos et direct de 19h à 21h.

Conseil spirituel : de 18h à 19h.

Dimanche : séance avec photos et direct de 10h à 12h.

Conseil spirituel : de 9h à 10h.

Recommandations :

- Respecter les lieux.
- Arriver à l'heure et couper les GSM.
(Ce serait bien d'arriver un quart d'heure à l'avance pour pouvoir se recueillir).
- Respecter le silence avant et pendant la séance.
- Suivre les instructions de la personne responsable de séance.

⚠ Fermeture des salles du 28/06/2024 au 01/08/2024.

⚠ Ouverture des salles au mois d'août :

- mardi et dimanche à la salle de Liège.
- Jeudi et dimanche à la salle de Herstal.

